

Invitado a hacer uso de la palabra por la Presidenta de la Junta Departamental de Canelones, el Intendente de Canelones, Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro, manifestó:

“Me siento muy satisfecho de estar en este espacio de crecimiento del gobierno departamental. Jerarquizar el gobierno departamental a través de una ampliación de las comodidades para trabajar los ediles departamentales que nos dan el privilegio a nosotros que hicimos gestiones como intendentes en febrero y ahora estamos inaugurando estas obras y disfrutando de la buena acción de la Junta Departamental ...porque creo que habrá salido por unanimidad esta ampliación verdad... lo cual nos permite decir que el gobierno legislativo y ejecutivo, están trabajando más cómodos, con mas posibilidades, con menos excusas por las incomodidades que a veces tenemos, nos llevan a enfrentamos a situaciones comprometidas, por poco espacio, que nos complica y nos hace ir a otros lugares, en vez de estar trabajando desde las bancadas atendiendo adecuadamente a los vecinos de Canelones en el ámbito de la Junta y no en la calle. Como las medidas que se tomaron desde el punto de vista económico financiero, dieron como para hacer esto, creo que es bueno aplaudir ese tema, no ...como a traves de algunos ahorros en un colchoncito para guardar nuestro dinero podemos avanzar en las obras necesarias para la mejor acción de un gobierno departamental y profundizar aquello de que trabajar es bueno por la sociedad – los ediles lo hacen – bueno también est trabajar con comodidad y dignidad para desempeñar mejor la tarea que debe ser uno de los objetivos de cada uno de los ediles y los gobernantes en genera.

Los felicito y veremos si en una propuesta futura seguramente vamos a caminar juntos y esforzarnos en encontrar en poco tiempo, la posibilidad cierta de un espacio apropiado para una Junta coqueta.. coqueta digo en todos los aspectos.

En este periodo se pudo avanzar y esperamos que si no es en este la definitiva, se va avanzar de repente en el próximo para lograr el objetivo final de tener una Junta completa, que es el compromiso que tenemos todos y el esfuerzo de ustedes, el esfuerzo del Ejecutivo, va a lograr que realmente se concrete. Los felicito y espero que disfruten de trabajar bastante mas cómodos Gracias, buenas tardes”.

---